



ASOCIACIÓN DE INTERCAMBIO CULTURAL



INVITACION

En México, desde los inicios de la etapa colonial, los yucatecos, como otros mexicanos, viajan, viven y trabajan en Cuba por temporadas cortas, o permanentes.

Siguiendo este proceso es posible trazar la imagen de una costumbre vieja y constante, forzada, libre, de yucatecos de distintos orígenes sociales y circunstancias que se fueron a Cuba cruzando ese tanto de mar que es poco y que dejaron una huella cultural visible hasta hoy.

El Dr. Rafael Carralero A., filólogo, profesor y autor de más de una decena de libros y Presidente de la Asociación José María Heredia, junto al Dr. J. Jesús Ma. Serna Moreno, Presidente de la Socio Estudios Culturales “Nuestra America” e investigador del CIALC, UNAM, harán la presentación, comentarios y análisis del libro “Yucatecos en Cuba: Etnografía de una migración”, de la Dra. Victoria Novelo.

También participará el Dr. Antonio García de León, Investigador de la facultad de Economía

Este texto fue publicado en dic 2009, después de una larga y exhaustiva investigación donde recrea varios lustros de la vida cotidiana en Cuba de esos migrantes que llegan hasta los inicios de la Revolución, cuando termina este proceso migratorio hacia la isla antillana.

La cita es el día 28 de octubre a las 7 de la tarde, en la sede del Foro Cultural JOSE MARIA HEREDIA, ubicado en la calle Unión 53-a casi esq José Martí, en la Colonia Escandón, Delg. Miguel Hidalgo.

Teléfonos: 55363113, 41680749 y 56875107.